



La traite négrière rochelaise au XVIIIème siècle

publié le 08/01/2019 - mis à jour le 26/04/2019

Suite au cours d'Histoire consacré à l'expansion européenne au XVIIIème siècle, les 4ème A et les 4ème B ont visité le **Musée du Nouveau Monde à la Rochelle**. Lors de cette sortie pédagogique, ils ont également eu une visite guidée dans les rues de la ville et au musée sur la traite négrière rochelaise.

Afin de rendre compte de cette journée, ils ont réalisé des affiches sur ce thème. Celles-ci sont exposées dans le couloir du 1er étage du bâtiment B. Elles seront complétées par un travail en Arts Plastiques consacré à l'esclavage moderne.

Mme Lecorguillé et Mme Gandriau

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.